
Общественная творческая региональная организация  
«Санкт-Петербургский Союз дизайнеров» 

 

ПРОТОКОЛ 

ОНЛАЙН ЗАСЕДАНИЯ ПРАВЛЕНИЯ ОТРО СПБ СД № 1/2023 

Мойка-8 
 
25.01.2023, 19:30-21.40 
 

Присутствовали члены Правления:  

Дужников С.Ю., Трофимов А.А, Авакян Д.Р., Бабурова Н.В., Веселицкий О.В., 

Зубов А.Г., Куликов И.И., Мареев Д.В., Клюшкин И.В., Слуцкая П.Г., 

Тимошенко В.Н., Тимофеев А.М., Траубе А.П., Шишанова А.И., Юхта Н.М. 

Ревизионная комиссия: Бахарев Б.И., Пономаренко С.И. 

Председатель: Дужников С.Ю. 

Секретарь: Тимофеева Н.О.  

 

Повестка встречи: 

Повестка встречи: 

1. Информация председателя Правления СПб СД. 
2. Информация от председателей секций о ситуации со сдачей проектов по 
молодежным стипендиям за 2022 год. 
Предварительные предложения кандидатур на получение молодежных 
стипендий в 2023 году.  
3. Назначение даты и графика подготовки Отчетно-выборной конференции - 
в связи с завершением пятилетнего периода (с апреля 2018 года) в 
соответствии с Уставом СПб СД. Предлагается назначить проведение 
Конференции на апрель 2023 года, как было ранее, конкретно на 8 апреля 
(суббота). До этого требуется провести общие собрания всех секций, 
протоколы которых предоставить секретарю СПб СД не позднее 17.03.23. На 
собраниях секций необходимо: 
- выбрать делегатов на Конференцию по системе 1 делегат от 5 членов 
секции, 



- предложить кандидатов от своей секции в новый состав Правления СПб СД 
(избираются голосованием на Конференции), либо поддержать работающих 
сейчас членов Правления, 
- предложить кандидата на должность председателя Правления от своей 
секции, либо подтвердить полномочия действующего председателя, для 
принятия последующего решения на основании голосования Конференции,  
- предложить кандидатов в Ревизионную комиссию СПб СД для 
последующего принятия решения на основании голосования Конференции. 
4. Весенний прием 2023 - составление и утверждение графика исходя из даты 
заседания Приемной комиссии 29 апреля 2023 
5. Разное: личные вопросы и исключение списком злостных должников (долг 
с 2019 года) 
 
Кворум есть.  

Регламент – 1 и 5 пункты повестки – по 15 минут, остальные – по 30 минут. 

Принято ЕДИНОГЛАСНО. 

Слушали: 

1. . Информация председателя Правления СПб СД. 

Итоги 2022 года размещены на сайте СД. Финансовые итоги – после уплаты 

налогов в 1-м квартале. Финансовой ямы не ожидается. 

Получен электронный ключ для входа в банк. 

Прошло собрание Координационного Совета творческих союзов СПб. Наш 

Союз получил от КСТС Почетный диплом за активную деятельность в Санкт-

Петербурге. Комиссия по культуре при Губернаторе СПб приняла решение о 

финансовой поддержке только Народных артистов-пенсионеров. Творческие 

союзы планируют отправить Общее письмо о несогласии с этим решением. 

Также Комитет по культуре СПб в 2022 году предложил Программу 

перспективной культурной политики СПб до 2030 года – где была ссылка на 

согласование этого документа с творческими Союзами. Однако это не так, в 

эту Программу включены интересы лишь подведомственных Комитету 

культуры учреждений, нет ни слова и про дизайн. В 2022 году в Заксобрании 

СПб по нашей инициативе прошло собрание по этому вопросу, Комитет по 



культуре обязали учесть предложения творческих Союзов, но «воз и ныне 

там».  

Последнее. Все члены Правления это знают, и были приглашены к участию, 

но повторюсь для более точного понимания. 19.12.2022 в Союзе 

архитекторов прошел Юбилейный вечер 35-летия СПб СД, в рамках которого 

состоялось награждение Почетным знаком СПб СД «За заслуги в развитии 

дизайна». Затем была неофициальная часть с фуршетом. В отличии от 

предыдущих аналогичных мероприятий все расходы были оплачены на 

спонсорские 200 000 рублей, то есть не из бюджета СПб СД, и участникам 

ничего не пришлось платить. Еще раз поздравляю с юбилеем, переходим к 

другим вопросам повестки. 

2. Информация от председателей секций о ситуации со сдачей проектов по 

молодежным стипендиям за 2022 год. 

Предварительные предложения кандидатур на получение молодежных 

стипендий в 2023 году.  

На момент заседания правления прислано 7 отчетов из 13. 

Авакян Д.Р. – нужно сформулировать ТЗ по отчетам и делать рассылку, 

выложить шаблон. 

Шишанова А.И. – куратор проекта стипендий и отчетов. 

Трофимов А.А. – за 2021 год тоже не все отчеты представлены. 

Новый список стипендиатов на 2023 – представить до вторника. 

У нас мало молодежи, попадающей под условия стипендий. 

Слуцкая П.Г. – пришлет список проектов СД на 2023 год для рассмотрения, 

возможно участия стипендиатов. 

Юхта Н.М. – у нас в секции много молодежи, мы можем подать еще 

кандидатов, причем ориентированных на темы, нужные СПб СД. Сейчас – 

есть 3 человека. 

Бабурова Н.В. – есть 2 человека для выполнения задач. 



Бахарев Б.И. – 1 или 2 человека (Рибен К. и Сухоиваненко А.), но нужно 

проверить, сколько раз они уже получали. 

Мареев Д.В. – есть 2 человека. 

Авакян Д.Р. – 2 человека, но они не сдали еще прошлый отчет. 

Шишанова А.И. – 4-5 человек. 

Клюшкин И.В. – молодежи нет. 

Секция интерьера на правлении не представлена. 

До вторника – список с темами. 

Юхта Н.М. – могу взять координацию по стипендиатам (вместо Шишановой 

А.И.). Правление приняло предложение к сведению, высказаны мнения 

поддержать самовыдвижение Юхты Н.М. 

3. Назначение даты и графика подготовки Отчетно-выборной конференции 

Согласовать график проведения  – 8 апреля, суббота. 

17 марта – представление протоколов собрания секций 

Представить: 

1. Список делегатов 1:5 

2. Состав Правления 

3. Председатель СД 

4. Ревизионная комиссия 

или поддержать нынешний состав. 

Составляется список для голосования на Конференции. 

Авакян Д.Р. – какое количество человек в Правлении и Ревизионной 

комиссии? Комментарий Пономаренко С.И.: это было утверждено ранее на 

Конференции. 

Трофимов А.А. – в Уставе нет подробностей Положения о Конференции. 

Нужно Положение о выборах. Комментарий Дужников С.Ю.: Все позиции 

прописаны в Уставе СПб СД, ранее дополнительные Положения не 

требовались, и сейчас все рабочие моменты должны определяться 

Правлением.   



Трофимов А.А. – не согласен, допустим когда претендент на Председателя 

представляет программу? Самовыдвижение? 

Дужников С.Ю. – Сейчас нужно базовое голосование за Конференцию и 

сроки. Дальше – подготовка регламента. 

Трофимов А.А. – о правомерности доверенностей – нужно решать и 

прописать в Положении о Конференции. 

Делегаты на Конференции представляют секции. Лучше выбранному 

делегату не передоверять участие без уважительной причины. 

Можно ли избежать доверенностей на участие в Конференции? 

Дужников С.Ю. – по Уставу должен быть обязательный кворум 2\3 от 

заявленных делегатов, тогда наличие доверенностей решает проблему 

кворума, плюс к этому отмена доверенностей противоречит Уставу и правам 

участников на свободу делегирования своего голоса. 

Голосование за дату проведения Конференции 8 апреля и разработку 

необходимых регламентирующих документов – ЕДИНОГЛАСНО. 

Трофимов А.А. – кто готовит регламентирующие документы? Комментарий 

Дужников С.Ю.:  В соответствии с Уставом организация и подготовка 

Конференции осуществляется председателем Правления Союза, под 

контролем РК. Положение готовится председателем с учетом 

предварительных предложений членов Правления. Для ознакомления 

членов Правления с проектами документов они рассылаются заранее. 

4. Весенний прием 2023 - составление и утверждение графика исходя из 

даты заседания Приемной комиссии 29 апреля 2023 

График проведения приема Весна-2023: 

27.03-2.04 - Подготовка материалов вступающих 

3.03-16.04 – Экспертные комиссии 

17.04-23.04 – Работа ПК с документами 

29.04 – Приемная комиссия 

Голосование по графику приема – ЕДИНОГЛАСНО. 



5. Разное: личные вопросы и исключение списком злостных должников 

(долг с 2019 года) 

Список на исключение должников: 
С 2019 года и ранее 
Бобенчик Дмитрий Дмитриевич    медиа    2018 оплачен 
Васильева Людмила Владимировна    мода    долг с 2018, вопрос был на 
контроле Шишановй - без результата 
Галайчук Екатерина Андреевна    интерьер    2018 оплачен 
Галанова Елена Михайловна    интерьер    2018 оплачен 
Головачева Надежда Анатольевна    арт    2018 оплачен 
Демин Александр Владимирович    среда    2018 оплачен 
Дружков Никита Валерьевич    интерьер   2018 оплачен 
Евлаков Михаил Васильевич    интерьер   2018 оплачен 
Ким Ольга Викторовна    интерьер    2018 оплачен 
Киселенко Лилия Павловна    мода 2018 оплачен 
Кукареко Ольга Владимировна    теория  2018 оплачен 
Морозова Елена Геннадьевна    мода  долг с 2018 , вопрос был на контроле 
Шишановй - без результата 
Мудрогеленко Дмитрий Владимирович    интерьер 2018 оплачен 
Мусаева Суада Мусаевна    мода 2018 оплачен 
Пермяков Антон Владимирович    мода  2018 оплачен 
Приходченко Игорь Геннадиевич    мода 2018 оплачен 
Скрипка Оксана Игоревна    графика   2018 оплачен 
 

Голосование – ЕДИНОГЛАСНО 

 

Как бы в ситуации, если они оплатят долг? 

Пономаренко С.И. – Уставом это не регламеруется. 

Батова Татьяна – просит льготу в 500 руб за 2022 год, прислано заявление, 

причина – наличие маленьких детей и сложное матположение. 

Резолюция – передать на рассмотрение Председателю секции. 

Литвинова Александра – рассрочка по уплате долгов по взносам после уплату 

50% долга. Резолюция – удовлетворить просьбу. 



Дужников С.Ю. – о мастерской Игнатьева. Она не входит в список мастерских 

СД. Предлагает передать мастерскую в фонд СД. Нужны официальные 

письма в КИО о переводе. 

Шишанова А.И. – предлагает Трофимова А.А. на получение мастерской. Но 

существует очередь претендентов больше 45 человек… 

Дужников С.Ю. – у меня юбилей 23 февраля, 60 лет. Планируем выставку в 

СД 23 февраля – 3 марта. 

Помощь семье умершего Иоффе Б.Л. 

Трофимов А.А. – нет отчетов от секций среда и медиа. 

Тимофеева Н.О. – Когда назначается следующее Правление? Возможно 8 

февраля? Комментарий Дужников С.Ю.: Слишком мало времени для сбора 

пожеланий к регламентирующим документам и их формулированию, 

давайте на 15 февраля. 

Возражений нет. Следующее Правление – 15 февраля 2023. 

 

 

Председатель                                                                                         С.Ю. Дужников 

Секретарь                                                                                               Н.О. Тимофеева 

 


